

下水道は正しく使いましょぅ

下水道だから何でも流してもいいということではありません。正しく使用しないと、故障の原因となり周辺に多大な迷惑がかかるほか、重大な事故や設備の寿命を縮めることとなります。また、今庄中部地区農業集落排水処理施設では下水道処理場から発生する汚泥のリサイクルを目的に、コンポスト化による肥料の製造も行っています。

下水道は自然・生活環境を向上させるためのみんなの共有財産です。一人ひとりが注意して、正しく使いましょぅ。

① トイレレットペーパー以外は流さない

ティッシュペーパーなどの水に溶けない紙や紙おむつ、たばこ、ガムなどを流さないでください。これらを流すと詰まりの原因となります。トイレレットペーパー以外のものは流さないでください。



② 油や生ゴミを流さない

油を流すと下水道管内で石けん水と化合して固まり、詰まりの原因となったり、処理場の機能を低下させます。また、野菜くずなどの生ゴミを流すと詰まりの原因となります。残った油は紙などでふきとり、燃えるゴミとして出してください。生ゴミは回収し、流さないでください。



③ 危険物、有害物を流さない

ガソリン・シンナー・石油・アルコールなど揮発性の高い危険物を流すと、爆発を起こす原因となります。また、水銀・鉛などの有害物は汚染の原因となります。絶対に流さないでください。



④ 編み目皿を付けましょぅ

浴室・洗面所の排水口にたまりやすい髪の毛は、分解されず周りの繊維などと絡まり毛玉状になって、詰まりの原因となります。髪の毛を流さないために編み目皿を付けましょぅ。



■ 問合せ 建設整備課

☎ 47・80003

今庄・地域振興G

☎ 45・80002

河野・地域振興G

☎ 48・77005

7月議会臨時会

7月23日、町議会臨時会が開かれました。次の1議案が審議され原案どおり可決されました。

■ 南越前町農業委員会委員の推薦について

6月議会定例会で決定した議会推薦の委員4名のうち、高橋猛志氏がご逝去されましたので、次の方を推薦することに決定しました。

・井上 正幸氏(金粕)

高橋猛志氏のご逝去

高橋氏は平成18年4月、町議会議員に初当選され、町の発展のため、ご活躍されました。任期中中の7月20日、越前市内の病院でご逝去されました。

議会では黙とうを捧げ、氏のご冥福をお祈りしました。



見えてくる 日本の暮らし
住まいから



10月1日

平成20年 住宅・土地統計調査

10月1日、全国で平成20年住宅・土地統計調査が行われます。豊かな住生活を実現するための大切な調査です。

対象となった世帯には調査員がお伺いしますので、調査票の記入について協力をお願いいたします。

●調査票の配布期間

9月23日～9月30日

総務省統計局

■ 問合せ

企画財政課 ☎ 47・8013